
Teramo.  Il  Comitato  Iostoconibimbi  apprezza  l’apertura  del
Sindaco e  dell’Amministrazione alle  proposte  del  Comitat
e ritiene positiva la volontà di introdurre più fasce di reddito ISEE, come proposto dallo stesso Comitato nei diversi incontri al
tavolo tecnico.

Ciò però non soddisfa completamente le richieste delle famiglie. (Il Comitato proponeva la prima fascia a partire da €
15.600, mentre il Sindaco propone di farla partire da € 10.600).

Inoltre condanna in modo deciso che in questi ultimi mesi del 2014, la famiglie abbiano dovuto pagare € 4,40.

Il Comitato resta convinto che l’Amministrazione avrebbe potuto e dovuto comportarsi diversamente, in modo più corretto
nei confronti delle famiglie, comunicando preventivamente e chiaramente con diversi mezzi (e non solo con sms o e-mail).

A questo punto si può ritenere concluso il confronto con il Sindaco rispetto al tavolo tecnico relativo al servizio mensa, e si
rimane in attesa per l’apertura di un tavolo tecnico sui trasporti scolastici. Il Comitato, inoltre, ribadisce la disponibilità per la
costituzione di un tavolo permanente come osservatorio delle famiglie e vorrebbe ridefinire e articolare meglio i compiti del
comitato mensa.

Il  Comitato  rimane in  attesa che l’Amministrazione e  il  Sindaco rendano operative  le  loro  proposte  con le  iniziative
appropriate (per esempio posticipo della consegna della dichiarazione ISEE) assumendosene la responsabilità politica, come
è ovvio che sia per chi amministra una città.

 

Il Comitato ha deciso in Assemblea di organizzare una iniziativa pubblica prima di Natale e una raccolta di idee per una
migliore vivibilità della nostra città.

 

 

Il Comitato Iostoconibimbi
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